



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. August 2012

P085060

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten betreffend Öffnung des Birsigs bis zum Barfüsserplatz

- ://:
1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Birsigparkplatz liegt sowohl Perimeter des Verkehrskonzepts Innenstadt als auch in demjenigen des Gestaltungskonzepts Innenstadt. Beide Konzepte bezeichnen die grundlegenden Rahmenbedingungen für eine zukünftige Umgestaltung. Der Gegenvorschlag des Grossen Rats zur zurückgezogenen Volksinitiative „Öffnung des Birsig – eine Rivietta für Basel“ sieht die Aufwertung des Birsigparkplatzes zu einem attraktiven Aufenthaltsort für Fussgängerinnen und Fussgänger vor. In einem Wettbewerb sollen das Entwicklungspotenzial untersucht und eine mögliche Gestaltung skizziert werden. Die wesentlichen Ideen der ETH-Studentin Nora Marti für eine Aufwertung des Birsigparkplatzes flossen in Form verbindlicher Ziele in das Wettbewerbsprogramm ein. Da sich der Birsigparkplatz im Perimeter des Gestaltungskonzepts Innenstadt befindet, wird der Regierungsrat im Rahmen der Verabschiedung des Konzepts durch den Grossen Rat abschliessend über den Anzug Emmanuel Ullmann berichten.

